

Sparkasse Pforzheim Calw unterstützt den MGV Ötisheim in seinem Jubiläumsjahr

Ötisheim (pm) – Der MGV Ötisheim e.V. feiert in diesem Jahr sein 150jähriges Bestehen. Für die Sparkasse Pforzheim Calw ein Anlass, den Verein mit einer Spende in Höhe von 500 Euro zu unterstützen. Als regionales Institut mit einer Geschäftsstelle vor Ort liegen der Bank die lokalen Vereine am Herzen, was nicht zuletzt auch durch diese Zuwendung zum Ausdruck gebracht werden soll. „Wir freuen uns sehr über diese Spende“, so der Vereinsvorsitzende Stefan Mast, „auch und besonders weil wir doch seit nunmehr eineinhalb Jahren auf eine wesentliche Säule in unserem Finanzhaushalt verzichten müssen, nämlich auf unsere eigenen Veranstaltungen“. Speziell für das Jubiläumsjahr waren hier besondere Highlights geplant, die allesamt abgesagt bzw. verschoben werden mussten. Der Verein hofft darauf, in den kommenden Monaten wieder in uneingeschränkte Chorproben einsteigen zu können und dann auch bald wieder Gäste bei seinen beliebten Veranstaltungen empfangen zu dürfen.



Das Bild zeigt den Leiter der Ötisheimer Geschäftsstelle der Sparkasse Pforzheim Calw, Sebastian Gerke (rechts), und MGV Vorstand Stefan Mast (links) bei der symbolischen Scheckübergabe, die kürzlich stattgefunden hat.